

1. Online-System für Kita-Anmeldungen

Der Kreis Steinfurt plant, dass zukünftig die Kita-Anmeldungen mit einem noch zu beschaffenden Online-System erfolgen sollen. Der Kreis Steinfurt hat die Stadtjugendämter eingeladen, an der Arbeitsgruppe, die die Einführung vorbereitet, teilzunehmen.

Das Jugendamt ist der Einladung gerne gefolgt. Sobald der Kreis Steinfurt das Online-System ausgewählt und erprobt hat, wird das Jugendamt zusammen mit den freien Trägern in der AG 78 das System bewerten und ggfls. dem Jugendhilfeausschuss auch die Einführung dieses Systems vorschlagen.

2. Arbeits- und Projektplanung des Jugendhilfeausschusses für das Jahr 2019

Beigefügt ist die Arbeits- und Projektplanung des Jugendhilfeausschusses für das Jahr 2019; Stand Dezember 2019.

3. Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Als Anlage beigefügt ist die Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen aus November 2019 zum Thema „Grenzverletzungen und Übergriffe in Kitas und Tagespflegeeinrichtungen“

Die Antworten aus dem zuständigen Bereich des Jugendamtes wurden der Einfachheit halber immer direkt unter die Fragen gesetzt.